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Em sete anos, foram quase 
R$ 11 milhões investidos na 
realização de 4.100 cirurgias

CIRURGIAS ELETIVAS

Luto na 
imprensa Morre jornalista Sérgio 

Fleury Moraes, ícone
do jornalismo regional

PARADA DA RESISTÊNCIA
Evento contou com 

apresentações das mais 
variadas expressões 

culturais LGBTQIAPN+
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Atendimento exclusivo por Telefone ou WhatsApp. 
Ou solicite visita de um representante

(14) 99669-1600 

classificados.negociao@gmail.com
negociao3@gmail.com
redacao.negociao.com.br

Anúncios Classificados são gratuitos para particulares. Empresas 
e Prestadores de Serviços deverão utilizar os espaços pagos.

Nos Anúncios Classificados, não nos responsabilizamos
pela qualidade ou proveniência dos produtos anunciados.

Artigos de opinião são de responsabilidade
de seus autores e não correspondem
necessariamente à opinião do Jornal.
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VALORIZAÇÃO 
PROFISSIONAL

Prefeito Lucas Pocay anuncia inclusão dos 
Psicopedagogos no Estatuto do Magistério

Entre os 
benefícios que os 
psicopedagogos 
terão a partir da 
aprovação da lei 
estão a progressão 
por mérito e a 
evolução funcional.
Da redação

No início do mês 
de fevereiro, o 
prefeito Lucas 
Pocay, ao lado 

do secretário da Educação 
e vice-prefeito Lucas Suzuki, 

promoveu uma reunião na 
Secretaria da Educação, 
para anunciar mais uma im-
portante conquista para os 
psicopedagogos da Rede 
Municipal de Ensino.

O encontro aconteceu no 
dia 9 de fevereiro de 2024, 
quando Pocay confirmou que 
um projeto de lei que incluirá 
os psicopedagogos no Esta-
tuto do Magistério Municipal 
seria encaminhado para Câ-
mara Municipal.

Entre os benefícios que os 
psicopedagogos terão a par-
tir da aprovação da lei estão 

a progressão por mérito e a 
evolução funcional.

A inclusão dos psicopeda-
gogos no Estatuto é mais 
uma valorização da ges-
tão do prefeito Lucas Po-
cay voltada aos servidores 
públicos, já que era uma 
reivindicação antiga desta 
categoria e jamais foi aten-
dida por outras administra-
ções.

O cargo de psicopedagogo 
foi criado pelo então prefeito 
Claury Alves da Silva e refor-
mulado pelo agora Prefeito 
Lucas Pocay.
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DESCARTE LEGAL
Obras do primeiro Ecoponto para o descarte 

legal de materiais avançam em Ourinhos

O projeto prevê a 
instalação de mais 
três ecopontos. 
O próximo será 
no Recanto dos 
Pássaros.

Da redação

Em breve, o problema 
do descarte ilegal de 
materiais recicláveis 
e resíduos de cons-

trução civil terá uma solução 

definitiva com a construção do 
primeiro Ecoponto, localizado 
na antiga sede do Eternos Moto 
Clube, na estrada Guaraiúva, 
no Santos Dumont.

As obras estão acontecendo e 
a expectativa é que até o início 
do mês de março o Ecoponto 
seja inaugurado. 

Neste momento está sendo 
construída a rampa de acesso 
aos veículos para o descarte de 
pequena quantidade de entulho 
e recicláveis, além de nas pró-

ximas semanas ser instalado o 
processador de galhada.

A construção do Ecoponto é 
mais uma ação da Prefeitura de 
Ourinhos, por meio da Secreta-
ria de Meio Ambiente e Agricul-
tura, com o objetivo de oferecer 
a população um local adequado 
legal para o descarte de mate-
riais, evitando o despejo em lo-
cais irregulares. 

O projeto prevê a instalação de 
mais três ecopontos. O próximo 
será no Recanto dos Pássaros.
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REELEIÇÃO
Luiz Carlos Motta e Bruzarosco seguem 
na presidência da Fecomerciários
Pleito foi 
realizado na 
segunda-feira, 19 
de fevereiro

Da redação

Aconteceu na 
manhã da se-
gunda- fe i ra , 
19 de feverei-

ro, na sede central da Fe-
deração dos Comerciários 
do Estado de São Paulo, 
na Capital Paulista, a elei-
ção que nomeou Luiz Car-
los Motta para presidente 
e o ourinhense Aparecido 
Bruzarosco como vice-
-presidente da Fecomerci-
ários.

A chapa única foi reeleita 
com 100% de aprovação. 

A mesa coletora foi com-
posta por Yone Paludeto, 
Vanilda G. e Silva e José 
Elpídio Malfati. Já a mesa 
apuradora foi integrada por 
Lourival Figueiredo Melo, 
Dr. Francisco Giordani, Dr. 
João André Vidal e Dra. 
Fátima Rueda.

O presidente do Sinco-
merciários de Ourinhos, 
Aparecido de Jesus Bruza-
rosco, foi reeleito vice-pre-
sidente. O mandato é de 
cinco anos.

► Motta - O presidente 
da Federação, Luiz Car-
los Motta, diz: “Agradeço 
a confiança. Estou feliz e 
emocionado. Nosso maior 
patrimônio é a nossa uni-
dade. Ninguém é ninguém 
sozinho!”.
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SUPORTE 
EDUCACIONAL

Professores substitutos da Educação 
Especial em Ourinhos têm carga horária ampliada

Uma das principais 
motivações dessa 
mudança é garantir 
um atendimento 
integral aos 
220 alunos que 
necessitam
Da redação

O prefeito de Ouri-
nhos, Lucas Pocay, 
anunciou uma me-
dida que visa forta-

lecer o suporte educacional ofe-
recido aos alunos da Educação 
Especial da Rede Municipal de 
Educação: a ampliação da carga 
horária para professores substi-
tutos da Educação Especial, per-
mitindo que optem por jornadas 
de 18, 27 ou 39 horas semanais.

Uma das principais motivações 
dessa mudança é garantir um 

atendimento integral aos 220 alu-
nos que necessitam. Com uma 
carga horária fixa e escolhida 
pelos profissionais, entende-se 
que os professores terão mais 
tempo para planejar e executar 
atividades educacionais adapta-
das às necessidades individuais 
de cada aluno, promovendo um 
ambiente inclusivo e propício ao 

desenvolvimento acadêmico e 
pessoal, já que a partir de agora, 
a remuneração dos professores 
será calculada com base na nova 
carga horária.

Cerca de 70 professores se-
rão beneficiados com esta medi-
da, que entra em vigor em 01 de 
Março de 2024.
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Centro Paula Souza abre inscrições 
para Escola de Inovadores

ESCOLA DE 
INOVADORES

Curso online 
gratuito ensina 
pessoas com espírito 
empreendedor a 
transformar ideias 
inovadoras em 
modelos de negócios; 
qualquer pessoa 
pode participar e não 
há limite de vagas

Da redação 

O Centro Paula Sou-
za (CPS) está com 
inscrições abertas 
para a 18ª edição 

da Escola de Inovadores, curso 
de extensão gratuito, organiza-
do pela Inova CPS, com objetivo 
de ensinar pessoas com espíri-
to empreendedor a transformar 
ideias inovadoras em modelos 
de negócios. As inscrições são 
gratuitas e devem ser feitas até 
17 de março pelo site www.cps.

sp.gov.br/escoladeinovadores.

Em formato online, o curso tem 
duração de 40 horas, distribu-
ídas por sete encontros sema-
nais. As aulas são ministradas 
ao vivo, aos sábados pela ma-
nhã, por professores de Escolas 
Técnicas (Etecs) e Faculdades 
de Tecnologia (Fatecs) estadu-
ais que atuam como agentes de 
inovação. A gravação também 
fica disponível na plataforma de 
estudos para acesso posterior 
dos participantes. Confira edital

Entre os temas abordados es-
tão gestão empresarial básica, 
comunicação e marketing, tec-
nologia aplicada aos negócios, 
abertura e manutenção de em-
presas, inspiração, ideação, 
prototipagem e ferramenta de 
modelagem de negócios Can-
vas. O participante conta ainda 
com mentoria para construir seu 
plano de negócios com foco em 
demandas atuais de mercado e 
características da economia re-

gional.

Para fazer a inscrição, o can-
didato deve preencher o formu-
lário e indicar a Etec ou a Fatec 
mais próxima. O público-alvo são 
alunos, ex-alunos do CPS e de-
mais interessados, de todas as 
idades. Não há limite de vagas. 
A lista de aprovados será divul-
gada no dia 28 de março. As ati-
vidades ocorrem entre os meses 
de abril e junho. Inscreva-se!

TRILHA DE EMPREENDEDO-
RISMO:

A Escola de Inovadores é a pri-
meira etapa do programa Trilha 
de Empreendedorismo e Inova-
ção do CPS, que conta com mais 
dois estágios. A segunda fase é 
a Vitrine Inova CPS, em que os 
50 melhores projetos do curso 
são convidados para avançar no 
desenvolvimento dos seus mo-
delos de negócios, com o apoio 
de empresários, instituições do 
poder público e representantes 
de ambientes de inovação, como 

https://www.cps.sp.gov.br/escoladeinovadores
https://www.cps.sp.gov.br/escoladeinovadores
https://inova.cps.sp.gov.br/wp-content/uploads/sites/15/2024/02/Edital_18a-ed-Escola-de-Inovadores-2024_1.pdf
https://inova.cps.sp.gov.br/inscricao-escola-de-inovadores-18/
https://inova.cps.sp.gov.br/escola-de-inovadores/
https://inova.cps.sp.gov.br/vitrine-inova-cps-projetos/


incubadoras, parques tecnológi-
cos e espaços de coworking. As 
propostas ficam disponíveis no 
site para serem conhecidas e va-
lidadas junto a possíveis clientes 
e investidores. A terceira e última 
etapa é o programa intensivo de 
aceleração Acelera Inova CPS, 
que reúne os 20 melhores par-
ticipantes da Vitrine, com maior 
potencial de mercado, para men-
torias especializadas na capta-
ção de recursos financeiros para 
alavancar as startups.

CASOS DE SUCESSO:
É possível conhecer a história 

de personagens que ganharam 
espaço no mundo dos negócios, 
após participar da Escola de Ino-
vadores, no canal de podcast da 
Inova CPS, disponível também 
no Spotify. Apresentado pela 
gestora da Inova CPS, Simoni 
Gheno, o podcast traz entrevis-
tas com os convidados a respei-
to dos desafios para estruturar o 
modelo de negócio e o diferen-
cial do apoio do CPS no desen-
volvimento dos projetos.

“Quem participa da Trilha de 
Empreendedorismo do CPS 
aprende a desenvolver sua pro-
posta, traçar estratégias para 
torná-la competitiva e buscar 
recursos nas diferentes fontes 
disponíveis”, explica Simoni. De 

acordo com a Inova CPS, cerca 
de 50 projetos da Escola de Ino-
vadores já foram incubados ou 
acelerados. 

Desse total, mais de 20 recebe-
ram aportes financeiros. Veja os 
destaques.
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https://inova.cps.sp.gov.br/acelera-inovacps/
https://inova.cps.sp.gov.br/podcast/
https://inova.cps.sp.gov.br/podcast/
https://podcasters.spotify.com/pod/show/inovacps
https://inova.cps.sp.gov.br/cases-de-sucesso/
https://inova.cps.sp.gov.br/cases-de-sucesso/
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O evento ocorreu no domingo 18 e 
contou com mais de 20 atrações ao longo do dia

O projeto foi aprovado 
pela Lei Federal 
Paulo Gustavo em 
2023 e proporcionou 
shows, performances, 
apresentações 
das mais variadas 
expressões culturais 
da comunidade 
LGBTQIAPN+

Da reportagem

As primeiras semanas 
de fevereiro de 2024 
foram marcadas por 
eventos festivos e atra-

ções culturais na cidade de Ouri-
nhos. Uma delas foi a Parada da 
Resistência, projeto idealizado por 
Cláudia Santos que fez a Produ-
ção Geral do evento em conjunto 
com Andreia Santos, como Produ-
tora Executiva, Daiane dos Santos 
como Produtora Criativa e Kaike 
Vinicius dos Santos como Produtor 
de Comunicação.

O evento contou com o apoio 
da Secretaria Municipal de Assis-
tência e Desenvolvimento Social, 
Secretaria Municipal de Saúde de 
Ourinhos e do Centro de Testagem 
e Aconselhamento, havendo assim 
no dia orientações sobre o Cadas-
tro Único, distribuição gratuita de 
camisinhas, teste rápido e orienta-
ções sobre as DST’s.

O projeto foi aprovado pela Lei 

Federal Paulo Gustavo em 2023 
e proporcionou shows, perfor-
mances, apresentações das mais 
variadas expressões culturais da 
comunidade LGBTQIAPN+, ga-
nhando assim o título de primeira 
parada da diversidade sexual na 
cidade.

Com a ausência de visibilidade 
da comunidade no município, a Pa-
rada é uma forma de celebração, 
informação e luta pelos direitos à 
igualdade em plena praça pública, 
nesse caso a Praça Mello Peixoto, 
palco do evento.

Além das atrações culturais hou-
ve também a presença da Feira da 
Resistência que conseguiu a parti-
cipação de mais de 20 expositores. 
A feira fomenta a Economia Soli-
dária, uma alternativa inovadora 
na geração de trabalho e na inclu-
são social, formando uma corrente 
do bem que integra quem produz, 
quem vende, quem troca e quem 
compra.

Com uma estimativa de 2500 a 
3000 mil pessoas que estiveram no 
dia a expectativa dos organizado-
res é que este seja um evento com 
continuidade nos próximos anos.  

De acordo com a Andreia Santos, 
uma das organizadoras, o evento 
foi uma verdadeira festa do amor.

“Foi um evento de cores vibran-
tes, de música pulsante e de ener-
gia contagiante, foi celebrado não 
apenas a diversidade, mas também 
a resistência e a luta por igualda-
de. Toda bandeira erguida e cada 
abraço trocado representou um ato 
de coragem e amor. Foi união na 
busca por um mundo mais justo 
e inclusivo, onde todos tenham o 
direito de ser quem é, amar quem 
quiser e viver sem medo de dis-
criminação. Foram ouvidas a voz 
coletiva ecoando além das ruas e 
inspirando mudanças reais!”

Para mais informações e fotos do 
evento, acesse as redes sociais da 
Parada da Resistência.
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COLAÇÃO DE GRAU
UNIFIO realizou a formatura de novos 
profissionais nas mais diversas áreas

O presidente da FEMM Roque Quagliato, a reitora UNIFIO Gláucia Librelato, pró-reitora Glauka Archangelo, coordenadores de cursos e professores

As cerimônias 
reservaram 
momentos de 
muita alegria e 
emoção para 
as famílias dos 
formandos
Rose Pimentel Mader

O Centro Univer-
sitário de Ou-
rinhos – UNI-
FIO realizou 

nos dias 6, 7, 8 e 15 e 16 de 
fevereiro, as cerimônias de 
colação de grau dos novos 
profissionais formados pela 
instituição nas mais diver-
sas áreas. As formaturas 
foram realizadas no Teatro 
do Colégio Santo Antônio 
e foram prestigiadas pelos 
familiares e amigos dos for-
mandos e a comunidade 
acadêmica UNIFIO.

O presidente da Funda-
ção Educacional Miguel 
Mofarrej (FEMM), Roque 
Quagliato, marcou presen-
ça em todas as cerimônias 
que foram presididas pela 
reitora da UNIFIO Gláucia 

Librelato Gonçalves com 
a participação da pró-rei-
tora Glauka Archangelo, 
coordenadores de cursos 
e professores. 

No dia 6 de fevereiro foi 
realizada a colação de 
grau dos formandos em 
Agronomia (Integral e No-
turno), Farmácia e Medici-
na Veterinária (Integral e 
Noturno).

No dia 7 de fevereiro, 
colaram grau os forman-

dos em Administração, 
Ciências Contábeis, Artes 
Visuais, Engenharia Civil, 
Engenharia Elétrica, En-
genharia Mecânica, Enge-
nharia de Produção e Re-
cursos Humanos.

No dia 8 de fevereiro, 
foi a vez dos formandos 
de Biomedicina, Ciências 
Biológicas, Enfermagem, 
Odontologia, Fisioterapia 
e Nutrição.

No dia 15 de fevereiro, 

colaram grau dos forman-
dos do Curso de Direito e 
no dia 16 a formatura foi 
dos novos profissionais 
de Psicologia, Design de 
Interiores, Arquitetura e 
Urbanismo e Sistemas de 
Informação.

As cerimônias reserva-
ram momentos de muita 
alegria e emoção para as 
famílias dos formandos e, 
também, para a comuni-
dade acadêmica que co-
memorou a conclusão de 

A reitora UNIFIO Gláucia Librelato conferindo o grau aos formandos



mais um ciclo de gradua-
ção.

► AGRONOMIA, FAR-
MÁCIA E MEDICINA VE-
TERINÁRIA

A cerimônia contou com 
as presenças dos coor-
denadores de Cursos de 
Agronomia, Adilson Pi-
mentel Júnior; Medicina 
Veterinária, Freddi Barde-
la de Souza, de Farmácia 
Cristiane Fátima Guarido 
e dos professores dos res-
pectivos cursos.

O presidente da FEMM Roque Quagliato sendo homenageado pela formanda 
Yasmin Martins dos Santos, de Medicina Veterinária

A comemoração dos formandos O juramento dos formandos

Administração, Ciências Contábeis, Artes 
Visuais, Engenharias Civil, Elétrica, Mecânica 

e de Produção e Recursos Humanos

Presentes na ceri-
mônia de colação 
de grau os coor-

denadores de Cursos: Ju-
liana de Araújo Cubas da 
Silva, de Administração; 
Roberto Gabriel Ronqui, 
de Ciências Contábeis; 
Narda Helena Jorosky, 
de Artes Visuais; Daniel 
de Tráglia Amâncio, de 
Engenharia Civil e Elétri-
ca; Gustavo José Correia 
Gonçalves, de Engenha-
ria Mecânica e de Produ-
ção e Gilberto José Rodri-
gues, de Recursos Huma-
nos.

Presidente da FEMM Roque Quagliato, reitora Gláucia Librelato, pró-reitora 
Glauka Archangelo, coordenadores de cursos e professores

Flávia Marques Barbosa, uma das 
formandas de Administração, 
recebendo o certificado Brindando a conquista

Formandos de Administração, Contábeis, Artes 
Visuais, Engenharias e Recursos Humanos

Formanda de Recursos Humanos 
Márcia Barbosa conduziu o juramento
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CIRURGIAS 
ELETIVAS

Em 07 anos, foram quase R$ 11 milhões 
investidos na realização de 4.100 cirurgias

Prefeito Lucas Pocay 
anuncia convênio 
com a Santa Casa 
para realização 
de novas cirurgias 
eletivas e exames de 
mamografia

Da redação

O prefeito Lucas Pocay 
anunciou na terça-
-feira (20/2) um novo 
convênio com a San-

ta Casa de Ourinhos para a reali-
zação de mais cirurgias eletivas e 
também 1.200 exames de mamo-
grafia.

Desde o início da sua gestão, 
em 2017, o prefeito Lucas Pocay 
definiu as cirurgias eletivas como 
uma das suas prioridades de go-
verno. 

Em sete anos, foram quase R$ 
11 milhões investidos na realiza-
ção de 4.100 cirurgias.

O investimento para a realiza-

ção das cirurgias é oriundo de re-
cursos próprios da Prefeitura de 
Ourinhos, de emendas de verea-
dores e também de emendas par-
lamentares que contribuem para 
o custeio na saúde.

O avanço das cirurgias eletivas 
demonstra o compromisso do 
atual governo municipal em pro-
porcionar uma saúde mais aces-
sível e eficiente para a população.
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PROGRAMAS 
SOCIAIS

Cadastro Único atualizado é essencial 
para acessar os novos benefícios federais

A Inscrição precisa 
ser atualizado a cada 
dois anos ou sempre 
que houver qualquer 
mudança dentro da 
composição familiar
Da redação

Em 2024, o Governo Fede-
ral deu início a dois novos 
programas sociais: o “Pé-
-de-meia” e o “Dignidade 

Menstrual”. No primeiro, estudantes 
do Ensino Médio em escolas públi-
cas que fazem parte de uma família 
beneficiária do Bolsa Família, terão 
uma poupança de até R$2 mil por ano 
letivo. O segundo programa trata da 
distribuição de absorventes gratuitos 
na Farmácia Popular para mulheres 
de 10 a 49 anos em situação de po-
breza e estudantes de baixa renda.

Ambos possuem um pré-requisito 
muito importante: inscrição no CadÚ-
nico em dia.

O Cadastro Único precisa ser atu-
alizado a cada dois anos ou sempre 
que houver qualquer mudança den-
tro da composição familiar (entrada 
ou saída de membros, novo ende-
reço, emprego, etc). Além disso, há 
outras condicionantes que também 
são acompanhadas com recorrência 
e devem ser observadas junto às as-
sistentes sociais.

A Secretaria Municipal de Assistên-
cia e Desenvolvimento Social de Ou-
rinhos tem realizado diversos muti-
rões nos bairros nos últimos meses e 
mantém equipes nos CRAS focadas 
no Cadastro Único, garantindo agi-
lidade e uma prestação de serviços 
efetiva aos cidadãos, cuja porcenta-
gem geral de atualização subiu con-
sideravelmente nos últimos meses.

Segundo dados da base, coletadas 
pelo Setor de Vigilância Socioassis-
tencial, Monitoramento e Avaliação, 
pelo menos 907 adolescentes, com 
idade entre 15 e 17 anos, em Ouri-

nhos cumprem os requisitos iniciais 
para participar do programa “Pé-de-
-meia” e receberem o incentivo finan-
ceiro para terminarem seus estudos. 
Quem estiver matriculado em uma 
escola até abril e estiver inscrito no 
CadÚnico familiar já está automati-
camente inscrito no programa.

Já no programa Dignidade Mens-
trual, são pelo menos 2.381 pesso-
as elegíveis inscritas no CadÚnico, 
lembrando que para menores de 
16 anos a retirada dos absorventes 
deve ser feita por responsável legal. 
A autorização para retirada de até 40 
absorventes por período é feita pelo 
aplicativo “MEU SUS”.

O CadÚnico ainda dá acesso a di-

versos outros programas, como o 
Tarifa Social de Energia, Isenção no 
Enem, Id Jovem, vagas em universi-
dades, Minha Casa Minha Vida, en-
tre outros.

Em caso de dúvidas, basta procurar 
uma das quatro unidades do CRAS 
em Ourinhos mais próxima da sua 
residência:

CRAS I – Rua Celestino Lopes 
Bahia, 1051 – Vila São Luiz
CRAS II – Rua Vicente Ernesto de 

Lucas, 550 – Helena Brás Vendramini
CRAS III – Avenida Domingos Ca-

merlingo Caló, 3120 – Vila Musa
CRAS IV – Rua Osório Alves da Sil-

va, 565 – Pq Minas Gerais
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CRÍTICAS 
INFUNDADAS
Vereador critica quem faz empréstimo e comete 

gafe sobre números da gestão municipal

Numa tentativa 
de mostrar 
conhecimento sobre 
gestão, parlamentar 
cita números que 
não condizem com 
a realidade do 
município, segundo a 
prefeitura
Da redação

Em recente declaração 
na Tribuna da Câma-
ra Municipal, durante a 
sessão ordinária reali-

zada na quinta-feira, 15/2, o vere-
ador Guilherme Gonçalves profe-
riu duras críticas sobre a utilização 
ao recurso de empréstimos por 
parte da administração municipal, 
citando números e dados que, se-
gundo a prefeitura, não condizem 
com a realidade atual de grande 
desenvolvimento que o município 
apresenta.

Questionado pelo Jornal negocião, 
o prefeito Lucas Pocay explicou 
“ao criticar indiscriminadamente o 
recurso a empréstimos por parte 
da administração municipal, o ve-
reador falha em reconhecer que, 
para um município acessar tais 
recursos, é imprescindível que 
sua gestão esteja em ordem, com 

responsabilidade fiscal e finanças 
em dia”.

O gestor relata que “para uma 
demonstração bem fundamenta-
da neste âmbito, é necessário um 
conhecimento sobre os conceitos 
básicos de finanças, orçamento 
público, investimentos e emprés-
timo em contexto de gestão pú-
blica, não deixando de conside-
rar os desafios enfrentados por 
exemplo com a pandemia, quan-
do a cidade de Ourinhos se des-
tacou como referência ao salvar 
milhares de vidas com a imple-
mentação do Hospital de Cam-
panha e, simultaneamente, gerar 
empregos”.

►TAXAS E IMPOSTOS – Ainda 
segundo a administração, ao falar 
sobre supostos aumentos abusi-
vos, Gonçalves ignora que a pre-
feitura limitou-se a ajustar a infla-
ção do IPTU, uma medida obriga-
tória por lei.

Contrariando as críticas infunda-
das do vereador, a gestão do pre-
feito Lucas Pocay é amplamente 
reconhecida como uma das me-
lhores do Brasil pelo Conselho 
Federal de Administração. Inicia-
tivas notáveis como a criação do 
Novo Código Tributário Municipal 
que, além de extinguir as taxas 
de bombeiros e de conservação 

de vias, abriu Ourinhos para no-
vos investimentos. Estes esfor-
ços resultaram na geração de 
empregos, ampliação de receitas, 
e um impressionante crescimento 
econômico municipal, evidencia-
do pela adição de mais de 4.600 
novas unidades habitacionais em 
sete anos, a atração do primeiro 
shopping da cidade, novas em-
presas, franquias, e instituições 
de ensino como SEST/SENAT e 
SENAC.

Este desenvolvimento econô-
mico robusto também se refletiu 
em um aumento significativo nas 
receitas municipais, com o ITBI 
crescendo de 2,6 para 6 milhões 
e o IRRF saltando de 5 milhões 
em 2016 para 19,2 milhões em 
2023. A arrecadação com a dívi-
da ativa do município igualmente 
viu um aumento, de 6 milhões em 
2016 para 17 milhões em 2023, 
graças a uma intensificação da 
cobrança administrativa e à im-
plementação de iniciativas como 
o REFIS, facilitando a regulariza-
ção de débitos.

Enfim os fatos e números da ad-
ministração do prefeito Lucas Po-
cay falam por si, destacando um 
legado de competência adminis-
trativa, crescimento econômico e 
investimento consciente em Ouri-
nhos.
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INOVAÇÃO
Lucas Pocay visita futuras instalações da 
Academia Municipal de Idiomas no CREF

O espaço inovador 
visa proporcionar 
uma experiência 
imersiva no 
aprendizado dos 
idiomas inglês e 
espanhol
Da redação

O prefeito Lucas 
Pocay, acom-
panhado pelo 
vice-prefeito 

e secretário da Educação, 
Lucas Suzuki, realizou 
uma visita às instalações 
da futura Academia Muni-
cipal de Idiomas, localizada 
no Centro de Referência 
do Ensino Fundamental 
(CREF).

Este espaço inovador 
visa proporcionar uma 
experiência imersiva no 
aprendizado dos idiomas 
inglês e espanhol, além de 
promover o entendimento 
e a apreciação das culturas 
dos países onde essas lín-
guas são faladas.

Destinado aos alunos do 
4º ao 9º ano da rede mu-
nicipal de ensino de Ouri-

nhos, o curso oferecerá 4 
horas de aulas semanais 
para cada turma. O início 
das atividades está marca-
do para o dia 04 de março 
de 2024, enquanto a inau-
guração oficial está agen-
dada para o dia 01 de mar-

ço de 2024, às 10h.

Localizado ao lado da 
Brinquedoteca Inclusiva, 
do espaço Ecopedagógico 
e da área de Robótica da 
Rede Municipal, a Acade-
mia Municipal de Idiomas 

se destaca como mais um 
importante recurso educa-
cional oferecido pela admi-
nistração municipal, refor-
çando o compromisso com 
a excelência na educação 
e no desenvolvimento inte-
gral dos estudantes.

https://www.instagram.com/p/C3h0F0VsoJn/
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Nova Unidade
Sicredi inaugura agência em Cerqueira César/SP

Instituição financeira 
chega ao município 
com atendimento 
físico e portifólio 
completo de produtos 
e serviços

Nesta segunda-fei-
ra (19/02) a Sicredi 
Norte Sul inaugurou 
sua mais nova agên-

cia no município de Cerqueira 
César/SP. A agência faz parte da 
continuidade do plano de expan-
são da instituição no Estado de 
SP e tem como objetivo a proxi-
midade com a população local, 
assim como fomentar o desen-
volvimento na cidade.

Localizada na rua Olimpio Pa-
van, 90 Centro, a agência conta 
com 563,19 metros quadrados 
para atender a comunidade e 
criar uma experiencia cooperati-
va e próxima das pessoas, par-
tindo da premissa de que o Si-
credi é uma Instituição financeira 
comprometida com a vida finan-
ceira de seus associados e com 
as regiões onde atua.

Paulo José Buso Junior, Presi-
dente da Sicredi Norte Sul, re-
forçou em seu discurso na inau-
guração o compromisso com a 
comunidade: “Com certeza esse 
é o início de uma jornada de con-
fiança e desenvolvimento que 
será travada aqui. Um passo im-
portante para nossa expansão 
no Estado de São Paulo. Traba-
lharemos em Cerqueira César fa-
zendo a diferença diariamente na 
vida daqueles que se permitirem 
estar com a gente”.

A agência possui uma equipe 
de negócios para atendimento de 
pessoas físicas, jurídicas e agrone-
gócio. Oferecerá aos associados 
as mais de 300 soluções financei-
ras do portfólio da instituição, en-
tre elas, investimentos, seguros, 
consórcios e cartões. O horário 
de funcionamento é de segunda a 
sexta-feira das 09:00 às 15:00.

Para estar cada vez mais à 
disposição de seus associados, 
além das agências físicas, o Si-
credi oferece também uma múlti-
pla rede de canais (mobile e inter-
net banking, redes de autoaten-
dimento, agentes credenciados e 
atendimento via WhatsApp).
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OPORTUNIDADE
Senar oferece cursos gratuitos e 

online para produtores rurais

Da redação

O Serviço Nacional 
de Aprendizagem 
Rural (Senar) está 
com inscrições 

abertas para cursos gratuitos e 
à distância, de aperfeiçoamen-
to, voltados para o meio rural.

Ao todo são 116 cursos de 
graça e de curta e média du-

ração. As inscrições devem ser 
feitas no site do Senar.

Há turmas previstas para os 
seguintes cursos, entre outros:

●Inteligência Artificial no 
Campo

●Marketing para Produtores 
Rurais

●Procedimentos Legais para 
Habilitação e Uso de Drones

●Informática e Internet Inter-
mediário

●Farmácia veterinária na pro-
priedade rural

Podem se inscrever produto-
res, trabalhadores rurais e pes-
soas ligadas ao setor agrope-
cuário. Os alunos podem aces-
sar o conteúdo a qualquer hora 
do dia, de acordo com a sua 
disponibilidade.

No ambiente digital, os alunos 
têm acesso a videoaulas, ativi-
dades interativas, fóruns, chats 
e ainda contam com o apoio de 
tutores e monitores. Todos os 
cursos emitem certificado.

Ao todo, são 116 opções de capacitação no 
meio rural. Podem se inscrever produtores, 
trabalhadores rurais e pessoas ligadas ao 
setor agropecuário.
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BORDADO  PROSA&
Noite de homenagem na Câmara Municipal 

ao Grupo Bordado e Prosa na Praça

O grupo foi criado 
há cerca de 8 anos 
com o objetivo de 
promover encontros 
para resgatar a arte 
e o prazer de bordar, 
de compartilhar 
experiências e prosear
Da redação

Na noite desta terça-
-feira (20/2), na Câ-
mara dos Vereadores, 
a Vereadora Roberta 

Stopa (PT) realizou a Moção de 
Congratulações ao projeto Borda-
do e Prosa, grupo de bordadeiras 
que se reúne nas praças de Ou-
rinhos para bordar e conversar. A 
honraria foi oferecida pelo reco-
nhecimento do belo trabalho das 
pessoas envolvidas e pela parti-
cipação em diversas exposições 
em nível local, estadual e nacio-
nal.

O grupo foi criado em 2016 com 
o objetivo de promover encontros 
para resgatar a arte e o prazer de 
bordar, de compartilhar experiên-
cias e prosear. O grupo escolhe 
temas para o bordado e nessa 
temporada estão bordando árvo-

res, com o objetivo de chamar a 
atenção para sua beleza e impor-
tância diante da catástrofe climá-
tica que se avizinha.

Parabéns pela homenagem Bor-
dado e Prosa!
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Cursilhistas participam de missa de 7º dia em 
solidariedade a irmãos que perderam ente querida

Fernando Ribeiro

Os cursilhistas 
tiveram um mo-
mento muito 
bonito na última 

segunda-feira, 19. Um casal 
muito atuante no Movimento 
perdeu uma filha jovem em 
acidente. E celebrou missa 
de 7º dia justamente no dia 
da tradicional reunião de for-
mação que acontece todas 
as segundas-feiras na Casa 
de Encontro “Monsenhor 
Oswaldo André Violante”.

Diante do fato, todos os 
membros do Movimento se 
deslocaram até o Santuário 
de Nossa Senhora de Gua-
dalupe e participaram da 
santa missa, levando confor-
to e solidariedade à família.

Padre Paulo Sérgio Rodri-
gues presidiu a celebração 
e proferiu palavras de alen-
to aos parentes e amigos da 
jovem que estavam presen-
tes.

Primeira Leitura e Salmo

Equipe de animação

Comentarista

Padre Paulo Sérgio e Ministros

Momento da consagração
Padre Paulo Sérgio durante a 

proclamação do Evangelho

Cursilhistas compareceram em grande número à santa missa
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Coluna da RosePor: Rose Pimentel Mader
rosepimader@gmail.com

Jornalista e comendadora Emery 
Merege Farah comemorou aniversário 

num clima de muita alegria

A professora, jornalista e co-
mendadora Emery Merege 
Farah comemorou aniver-
sário, no dia 9 de fevereiro, 

cercada de muito carinho e felicitações 
dos familiares e amigos.

A anfitriã recebeu a todos, como sem-
pre, com muita alegria e gratidão para 
brindar a vida e a amizade.

A noite foi de muitas homenagens 

para a aniversariante, ressaltando sua 
bela trajetória de vida, com grandes 
conquistas e, especialmente, a sua 
contribuição à comunidade, como pro-
fessora, diretora da Folha de Ourinhos 
e ilustre cidadã ourinhense.

Parabenizamos Emery pelo aniver-
sário e desejamos que o novo ciclo de 
vida seja repleto de saúde, harmonia e 
bons momentos.   

Parabéns a você

Um clic muito especial da querida 
professora e empresária Priscilla 
Carvalho Rocha que festejou 
aniversário no dia 14 de fevereiro, com 
felicitações do marido o empresário 
Marcelo Rocha (Pizza do Pedaço), 
do filho Marcelo, do pai José Lúcio de 
Carvalho, familiares e amigos.

Desejamos à Priscilla uma vida com 
muita saúde, alegrias e realizações.

Priscilla com o 
marido Marcelo 
Rocha e o filho 

Marcelo

Enura e Paulo com Santa e Lourival Argenta

Emery e amigos sempre presentes

Emery recebeu muitos amigos como Dona Benedita

Pastora e capelã acadêmica Marta Cunha com Edite e Emery Farah

Muitas amigas felicitaram Emery
Emery com Paulo Franco de Almeida 

Pires e Enura e a pastora Marta

Emma Clotilde Farah e Elisangela

A aniversariante sendo homenageada pelo poeta e comendador Luiz Becker Emery comemorou num clima de muita alegria
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ARTIGO DE OPINIÃO

Por Capitão Augusto

A polícia sozinha não consegui-
rá acabar com a criminalidade, 
as facções criminosas e o trá-
fico. Sem o apoio político, judi-

cial, da imprensa e da sociedade, estare-
mos apenas colocando policiais em ações 
suicidas, e o crime continuará.

 Sem demonstrar aos criminosos que o 
crime não compensa e que a justiça é ri-
gorosa, não conseguiremos conter a crimi-
nalidade nem o fortalecimento das facções 
criminosas. 

O endurecimento da legislação penal 
é o caminho mais curto e que parece efi-
caz para demonstrar aos criminosos que o 
crime não compensa e que a justiça pode 
ser rigorosa. Sem essas mudanças, conter 
a criminalidade e o avanço das facções cri-
minosas parece uma tarefa distante.

Neste contexto, questionamos a valida-
de de expor nossos irmãos de farda a 
uma guerra desigual, marcada pelo ex-
cesso de rigor contra as ações policiais e 
pela leniência judicial com os criminosos. 
Os policiais, obrigados a tomar decisões 
em frações de segundo, enfrentam o risco 
de severas consequências por suas con-
dutas,  que podem leva-los ao presídio Ro-
mão Gomes,  ao abandono de suas famí-
lias à precariedade financeira.

Diante dessas circunstâncias, é justifi-
cável sacrificar a vida de policiais, dei-
xando para trás amigos e famílias de-
soladas? Como consolar pais, filhos e 
cônjuges enlutados, quando a vida de um 

policial é vista como sem preço?
Os confrontos com criminosos co-

locam os policiais em desvantagem 
constante: o elemento surpresa, a supe-
rioridade armamentista e numérica dos cri-
minosos, e a ausência de regras para eles 
contrastam com a realidade policial, onde 
a lei é um fardo e o crime parece mais van-
tajoso.

Assim, é hora de ponderar se vale a 
pena continuar perdendo vidas policiais 
sem o devido apoio político, jurídico, 
jornalístico e social. Devemos refletir se 
esta é a hora de uma guerra sem suporte, 
ou se devemos nos resguardar, cumprindo 
nossa missão, mas sem nos submetemos 
a riscos desmedidos.

Nossas condições de trabalho são pre-
cárias: falta de veículos blindados, equi-
pamento e armamento inferiores, fardas 
desconfortáveis, jornadas exaustivas que 
prejudicam nossa prontidão, salários que 
limitam nossas opções de deslocamento à 
paisana, fiscalização rigorosa por câmeras 
corporais e processos de demissão sumá-
rios.

Comprometemo-nos a defender a so-
ciedade, mas não a sacrificar-nos sem 
limites. Portanto, não enfrentem riscos 
desmedidos: evitem abordagens solitárias 
ou quando em desvantagem numérica, não 
transitem sozinhos fardados, e sejam espe-
cialmente cautelosos em áreas de risco.

É tempo de cessar o luto por nossos 
irmãos de farda e o sofrimento de seus 
entes queridos. Limitemos nossas ações 
ao estritamente imposto pela lei.

Desabafo de um Deputado 
e Policial Militar: A polícia 
sozinha não vai acabar 
com a criminalidade

CAPITÃO AUGUSTO – 
Deputado Federal
De Soldado (com orgulho) 
a Deputado



36



37

MELHOR IDADE
UATI voltou às aulas no dia 1º de fevereiro 

e está com matrículas abertas

Rose Pimentel Mader

A Universidade Aberta 
à Terceira Idade do 
Centro Universitário 
de Ourinhos – UATI-

-UNIFIO voltou às aulas no dia 
1º de fevereiro e está com ma-
trículas abertas para o ano de 
2024. 

Os interessados podem fazer 
suas matrículas na secretaria 
do Colégio Santo Antônio, à rua 
Arlindo Luz, 800, onde a UATI 
funciona, às terças e quintas 
feiras, no horário das 14 às 
17h30.

A UATI oferece aulas para ho-
mens e mulheres maiores de 
50 anos, com qualquer nível de 
escolaridade, interessados em 

buscar conhecimento, aperfei-
çoamento e qualidade de vida.

A UATI oferece uma grade 
curricular diversificada voltada 
às atividades que visam pro-
porcionar bem-estar físico e 
mental aos alunos e não tem 
compromisso com atribuição 
de notas. Na UATI o mais im-
portante é promover a auto-es-
tima e uma vida feliz.

Às terças-feiras são ministra-
das aulas de Literatura, Ginás-
tica Sênior, Artes Cênicas e Jo-
gos Lúdicos e às quintas-feiras, 
Dança, Psicologia, Música e 
Inglês. Os alunos também po-
dem optar pelas disciplinas que 
desejam fazer.

Coordenada por Gerda Ke-
witz, a UATI conta com profes-
sores especializados nas res-
pectivas áreas, comprometidos 
em promover um ambiente aco-
lhedor e um convívio saudável.

Além das aulas, a UATI tam-
bém desenvolve vários projetos 
de integração social, eventos 
e atividades culturais, sempre 
prestigiados pelos familiares e 
amigos dos alunos e comunida-
de.

“A UATI busca a promoção 
de vida na melhor idade, tendo 
sempre como slogan que Sa-
bedoria não se aposenta”, res-
salta Gerda Kewitz.

Gerda Kewitz, 
coordenadora 
da UATI-UNIFIO, 
sabedoria não se 
aposenta

Professora Isadora, de Literatura, e 
aluna Odete Camargo, aniversariantes

Professora Elisa, de Artes Cênicas, e alunasAula de Psicologia com a professora Aline
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Time Ourinhense já tem data de estreia na Copa São Paulo

Basquete

O time de Basque-
te de Ourinhos 
já tem a data de 
estreia definida 

na Copa São Paulo. O jogo 
ocorrerá na cidade de Avaré, 
no dia 17 de março, às 16 
horas, enfrentando a equi-
pe local, em partida fora de 
casa. O Ourinhos Basquete 
também terá outro jogo de 
alto nível no dia 24 de mar-
ço, às 11h, no Ginásio de Es-
portes Monstrinho, contra a 

forte equipe do Corinthians, 
que este ano retorna à elite 
do Basquete Feminino.

O Secretário de Esportes, 
Danilo Ferreira, e o Diretor 
da equipe de Basquete Fe-
minino de Ourinhos, Rodrigo 
Caceres, reuniram-se com 
o Presidente da Federação 
Paulista de Basquete, Enyo 
Correia, na sede da federa-
ção em São Paulo, para dis-
cutir a organização do cam-

peonato.

Somente este ano, o Ouri-
nhos Basquete realizou qua-
tro contratações de peso. As 
jogadoras Lara Pietra (Bra-
desco), Júlia Mansilha (Itu), 
Carol Bastieri (Ad Santo An-
dré) e Ster Martins (Blume-
nau) já estarão em quadra 
na estreia da equipe.

Segundo Danilo Ferreira, o 
time está alinhado e pronto 

para enfrentar mais esse de-
safio. “Ourinhos merece gran-
des jogos, e isso está voltan-
do a acontecer com a equipe 
mais vencedora do basquete 
feminino nacional. Não há 
um clube no país que tenha 
conquistado mais títulos do 
que essa equipe. Somos 5 
vezes campeões nacionais e 
7 vezes campeões paulistas, 
além do título sul-americano. 
Estamos focados e vamos 
em busca do título”.
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LUTO NA IMPRENSA 
REGIONAL

Morre jornalista Sérgio Fleury Moraes, 
ícone da imprensa de Santa Cruz

Fleury fundou o 
Jornal Debate e 
dedicou a vida à 
profissão, pela qual 
era terminantemente 
apaixonado

André Fleury Moraes

Um dos maiores íco-
nes da imprensa re-
gional, fundador do 
jornal Debate e pre-

cursor do julgamento do Supre-
mo Tribunal Federal (STF) que 
derrubou a Lei de Imprensa, o 
jornalista Sérgio Fleury Moraes 
morreu nesta sexta-feira (23), 
aos 64 anos, em Jaú. Fleury 
será velado na Câmara de San-
ta Cruz do Rio Pardo e ainda não 
há informações sobre o horário.

Ele estava internado no Hospital 
Amaral Carvalho após ser trans-
ferido da Santa Casa de Santa 
Cruz. Sérgio havia descoberto re-
centemente um agressivo câncer 
que se alastrou rapidamente. O 
jornalista deixa três filhos - Caio 
e André Hunnicutt Fleury Moraes 
e Sérgio Fleury Moraes Júnior -, 
além dos irmãos Cibele, César, 
Neide e Neusa.

Sérgio Fleury Moraes nasceu 
em 25 de outubro de 1959 em 
Santo Anastácio, no interior de 
São Paulo. Filho dos professo-
res Celso Fleury Moraes e Maria 
de Fátima Moraes, Fleury sem-
pre mostrou um espírito rebelde 
e questionador, com grande in-
teresse pela comunicação.

O viés revolucionário veio à tona 
rapidamente: mesmo com um pai 
corintiano, Sérgio optou por tor-
cer para o Santos – clube que foi 

uma de suas grandes paixões na 
vida. Na infância, recebia diaria-
mente em casa o Estadão – jor-
nal que seu pai Celso assinava. 
Na casa do avô, Nelson Fleury, 
chegava a Folha de São Paulo. 
Para fazer dinheiro e não deixar 
ninguém desinformado, Sérgio 
resumia as notícias dos jornais e 
vendia aos familiares.

Ele não sabia, mas tudo isso 
não lhe garantia somente os do-
ces que comprava na escola. 

Em Brasília, Fleury entrega o prêmio Liberdade de Imprensa ao deputado Miro 
Teixeira (PDT), autor da ação que derrubou a Lei de Imprensa

O jornal completaria
 47 anos em setembro



Era, na verdade, o prelúdio de 
um jornalista que, corajoso, en-
frentaria a ditadura e bateria de 
frente com poderosos quando 
da redemocratização.

Já adolescente, Sérgio inaugu-
rou “O Furinho”, jornal cuja pe-
riodicidade ele sempre definiu 
como “de vez em quandário”, 
embora costumasse ser impres-
so mensalmente. Tinha assi-
nantes e também compradores: 
Sérgio batia de casa em casa 
para vender a edição impressa 
que ele mesmo escrevia, diagra-
mava e imprimia.

“O Furinho” era impresso num 
mimeógrafo da escola estadual 
Leônidas do Amaral Vieira com a 
permissão do diretor da unidade 
de ensino. Quando este mesmo 
diretor proibiu alunos de saírem 
da escola no intervalo, Fleury 
não poupou críticas à decisão 
e acabou proibido de imprimir o 
jornal na escola.

No dia seguinte à proibição, 
Fleury foi convocado para uma 
reunião na Delegacia de Ensino 
e imaginava que sofreria uma 
retaliação ainda maior. O resul-
tado da reunião surpreendeu: o 
delegado autorizou que Sérgio 
imprimisse o jornal na própria 
delegacia.

Sérgio precisou ser emanci-
pado para abrir o Debate, cuja 
primeira edição saiu em 17 de 
setembro de 1977. O slogan 
nunca mudou: “uma voz livre em 
sua defesa”, frase que conduziu 
a postura do combativo jornal.

Ele chegou a ir para São Pau-
lo para estudar engenharia a 
pedido dos pais, mas nunca fez 
o curso. Na Capital, ia atrás de 
máquinas gráficas para imprimir 

o Debate. Quando voltou, anun-
ciou a compra do equipamento 
para o pai Celso, que não se 
surpreendeu. “Você tem tinta no 
sangue, mesmo”, afirmou.

Não demoraria para que o jor-
nal despontasse na imprensa da 
região de Santa Cruz. O Deba-
te, afinal, está entre os primeiros 
veículos do interior paulista que 
nasceram independentes, sem 
vínculos com grupos político, o 
que expressou um desafio que re-
gistrou em sua primeira capa, em 
editorial intitulado “Aqui estamos”.

“Jornal, em cidade pequena, 
é atividade temerária, principal-
mente como o nosso, quando 
não temos a subvenção dos ór-
gãos oficiais, apoio de alas po-
líticas e esta publicação terá de 
subsistir à mercê dos seus pró-
prios méritos”, disse o texto es-
crito por Sérgio.

Esta luta conferiu a Fleury uma 

personalidade irreverente, que 
irritou, mas também emocionou 
muita gente. Sérgio já escreveu 
reportagens sobre pessoas que 
o encontravam anos ou décadas 
depois e ainda se lembravam 
com carinho daquela publicação 
e da repercussão positiva na épo-
ca. Alguns chegaram até mesmo 
a emoldurar as reportagens.

Fleury ganhou destaque na-
cional ao ser condenado a pa-
gar indenização elevada a um 
magistrado após noticiar que 
sua casa e telefone seriam pa-
gos pela prefeitura. O benefício 
foi posteriormente suspenso e o 
magistrado o processou alegan-
do ser vítima de uma campanha 
difamatória.

Na época, a condenação de 
Fleury ao pagamento de danos 
morais foi criticada em editoriais 
de grandes jornais, como o Es-
tado de S. Paulo e O Globo, e 
levou o jornalista a conceder en-
trevistas à GloboNews, à finada 
TV Manchete (hoje RedeTV!), à 
TV Cultura e ao programa de Jô 
Soares, o Onze e Meia, sucesso 
do SBT.

O processo repercutiu nacio-
nalmente e foi o pontapé para 
o início das discussões sobre 
os problemas da Lei de Impren-
sa. O Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) derrubou a norma em 
2009 – ano em que Sérgio via-
jou até Brasília para entregar o 
prêmio “Liberdade de Impren-
sa” num evento promovido pela 
Associação Nacional de Jornais 
(ANJ).

O Debate acompanhou e não 
deixou de ser corresponsá-
vel pelo crescimento de Santa 
Cruz. Nas páginas de seu acer-
vo, afinal, estão os caminhos da 
cidade até o cenário atual, de 
economia pujante e indicadores 
altamente positivos na compara-
ção com outros municípios. En-
tusiasta da imprensa, Sérgio era 
também um entusiasta de Santa 
Cruz.

Sérgio Fleury era especialista 
em conversar sobre quaisquer 
assuntos. Do futebol à política, 
dos buracos na rua Conselheiro 
Dantas até a economia nacional, 
Sérgio era profundo conhecedor 
dos temas e tinha gabarito para 
discorrer sobre qualquer assunto.

O jornalista Sérgio Fleury Moraes na redação do DEBATE, 
jornal que ele fundou em 1977

Fleury em entrevista ao Jô Soares Onze e Meia

Desde pequeno, Fleury demonstrou interesse pela leitura e pela escrita
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O Jornal Debate 
passou por mais de 
três sedes antes de 
se instalar no prédio 
atual, na avenida 
Coronel Clementi-
no Gonçalves, em 
Santa Cruz. Estão 
em suas páginas 
a trajetória de su-
cesso de muitas 
empresas que 
fazem de San-
ta Cruz a cida-
de que é hoje. O 
mesmo vale aos 
12 munícipios 
nos quais o De-
bate circulou até sua última edi-
ção impressa, no final de 2022. 
O jornal completaria 47 anos em 
setembro.

Mas Fleury manteve edições 
semanais digitais, em formato 
PDF, ininterruptas até seu qua-
dro de saúde se agravar. Ele 
não perdeu o sentimento de 
indignação mesmo ao final da 
vida, já internado. Lia notícias e 
comentava com o mesmo vigor 
de sempre. Um de seus últimos 
pedidos, já internado, foi justa-
mente um jornal para se atuali-
zar das notícias.

Além do jornal, Sérgio também 
foi comentarista nos últimos 
tempos do programa Diário Ci-
dadão, da rádio 104FM.

Seguiu até quando pôde o 
lema que ensinou aos filhos de 
que nunca se pode perder o di-
reito a se indignar. A última edi-
ção do Debate saiu em 5 de fe-
vereiro. A seguinte seria no dia 
12, mas seu quadro de saúde se 
agravou.

Filho de professores, Fleury sempre mostrou um espírito rebelde 
e questionador, com grande interesse pela comunicação
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FILMES 
EM CARTAZ

Confira algumas opções de filmes 
que estão disponíveis no Cinépolis Ourinhos

Da redação

Bob Marley: One 
Love - O filme 
celebra a vida 
e a música de 

Bob Marley, um ícone que 
inspirou gerações através 
da sua mensagem de amor 
e união. Pela primeira vez 

nos cinemas, o público vai 
descobrir a poderosa histó-
ria de superação de adver-
sidades e a jornada por trás 
da sua música revolucioná-
ria.

Já para os que gostam de 
ficção, Madame Teia conta a 
história da Cassanda Webb 

que é paralítica e mutante. A 
personagem tem precogni-
ção e telepatia. Ela também 
pode se transferir de onde 
está para o plano astral. 

As crianças não ficam de 
fora também, o filme Masha 
e o Urso promete muitas 
aventuras entre a floresta e 

a cidade, misturando traves-
suras selvagens e hilárias 
que garantem boas risadas.

Você encontra mais opções 
de filmes, horários e preços 
no site do Cinépolis Ouri-
nhos: https://www.ingresso.
com/cinema/cinepolis-ouri-
nhos

https://www.ingresso.com/cinema/cinepolis-ourinhos 
https://www.ingresso.com/cinema/cinepolis-ourinhos 
https://www.ingresso.com/cinema/cinepolis-ourinhos 
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INCENTIVO 
CULTURAL
Com vídeos de bastidores das gravações, 
projeto educacional envolveu estudantes  

de escolas públicas dos municípios 

Por meio do proje-
to Arte da Música, 
os alunos de es-
colas públicas de 

Ourinhos (SP) receberam um 
incentivo ao canto e à musica-
lização, e com o apoio de um 
estúdio portátil, gravaram com 
suas vozes as letras compos-
tas por eles mesmos. Realiza-
das no dia 8 de dezembro, as 
gravações foram feitas no ritmo 
musical selecionado pelos alu-
nos, e as letras contaram com 
a temática “Águas e Rios”. As 
músicas finalizadas e o vídeo 
dos bastidores das atividades 
podem ser encontrados na ga-
leria do site do projeto, https://
projetoartedamusica.com.br/
resultados/.

A música tem um papel im-
portante no desenvolvimento 
das crianças e dos adolescen-
tes, despertando a imaginação 
e a criatividade, estimulando a 
concentração, memória, auto-
disciplina e atenção, além de 
desenvolver a sensibilidade e 

o senso rítmico. Utilizando a 
música como ferramenta de 
ensino-aprendizagem, o Arte 

da Música acontece em 10 
municípios de Minas Gerais, 
Mato Grosso do Sul, São Pau-

lo e Paraná, atuando em esco-
las de Ensino Fundamental II, 
com alunos dos 8º e 9º anos.

Gravações do Arte da Música com alunos da E.E. Professora Justina de Oliveira Gonçalves

Alunos da E.E. Professora Esmeralda 
Soares Ferraz recebem o produtor 

musical e o Projeto Arte da Música. 

Crédito: Vivian Gonçalez / Horizonte Educação

Crédito: Vivian Gonçalez / Horizonte Educação

https://projetoartedamusica.com.br/resultados/
https://projetoartedamusica.com.br/resultados/
https://projetoartedamusica.com.br/resultados/


O Arte da Música ofereceu 
oficinas virtuais aos professo-
res, que receberam orienta-
ções a respeito da música no 
Brasil e no mundo e de como 
as músicas são compostas, e 
trabalharam o material com os 
alunos na elaboração das letras.

Por meio da seleção de uma 
comissão julgadora, duas es-
colas de cada município ga-
nharam o Dia da Música, e 
receberam o workshop do pro-
dutor musical Daniel Galvão e 
seu estúdio portátil. Em Ouri-
nhos, a E.E. Professora Jus-
tina de Oliveira Gonçalves e 
a E.E. Professora Esmeralda 
Soares Ferraz foram contem-
pladas pelo projeto.

 
“Queremos estimular a refle-

xão dos alunos sobre a impor-
tância de se preservar a água 
e os rios do nosso planeta, que 
é um recurso fundamental para 
a nossa sobrevivência. Unindo 
essa temática à musicalidade, 
esperamos que nosso projeto 
promova a conscientização a 
toda a comunidade do entorno 
escolar”, afirma Allan de Amo-
rim, coordenador de projeto da 
Horizonte Educação e Comu-
nicação.  

 
Durante a etapa de produção 

das letras, o Arte da Música 
contou com a participação de 
cinco professores e 240 alu-
nos, que enviaram um total 

de 11 letras para a Comissão 
Organizadora. Ao final do pro-
jeto, um livro será produzido e 
distribuído gratuitamente, reu-
nindo os trabalhos de todas as 
cidades participantes, com o 
registro das letras finalistas e 
menção de todos os educado-
res responsáveis por conduzir 
os trabalhos com os estudan-
tes. 

O projeto Arte da Música con-
ta com o patrocínio incentivado 
da CTG Brasil, uma das líderes 
em geração de energia limpa 
no País e concessionária das 
usinas hidrelétricas Chavantes 
e Salto Grande, parceria com a 

Diretoria de Ensino Região Ou-
rinhos, realização da Horizonte 
Educação e Comunicação e 
da Lei Federal de Incentivo à 
Cultura. 

 
SOBRE A CTG BRASIL 
A CTG Brasil trabalha para 

desenvolver o mundo com 
energia limpa em larga esca-
la. Uma das maiores geradoras 
de energia do País, conta com 
a dedicação de seus talen-
tos locais e está comprometi-
da em contribuir com a matriz 
energética brasileira, pautada 
pela responsabilidade social 
e respeito ao meio ambiente. 
A empresa tem investimentos 

em 17 usinas hidrelétricas e 
11 parques eólicos, com ca-
pacidade instalada total de 8,3 
GW. Criada em 2013, é parte 
da China Three Gorges Corpo-
ration, uma das líderes globais 
em geração de energia limpa. 

 
SOBRE A HORIZONTE EDU-

CAÇÃO E COMUNICAÇÃO 
Há mais de 30 anos plane-

jamos e realizamos projetos 
educacionais, culturais e edi-
toriais, sob encomenda de de-
zenas de empresas e institui-
ções. Com uma equipe que re-
úne pedagogos, professores, 
artistas plásticos, designers, 
editores, jornalistas e outros 
especialistas com ampla ex-
periência, propomos soluções 
de comunicação para as te-
máticas socioambientais, com 
foco em resultado e inovação. 
Somamos nesta trajetória mais 
de 130 projetos nacionais rea-
lizados, com atuação em mais 
de 400 cidades brasileiras, 
mais de 8.600 professores ca-
pacitados, mais de 5 milhões 
de alunos impactados e mais 
de 580 publicações lançadas. 
Acesse: http://www.edhorizon-
te.com.br/

Estúdio portátil para as gravações do Arte da Música 
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GRUPO 
ESPARRAMA

Grupo de Teatro Infantil e Palhaçaria 
apresenta espetáculo e oficina em Ourinhos

Da redação

No dia 25 de feve-
reiro (domingo), o 
Grupo Esparrama 
levará duas ações 

para o Teatro Municipal Miguel 
Cury: o espetáculo FIM? às 18h 
e a Oficina Esparramação às 
16h. Estas ações fazem parte 
do Projeto Esparrama Fim, que 
foi selecionado no Edital nº 07 
do Programa da Ação Cultural 
– ProAC, promovido pela Se-
cretaria da Cultura, Economia 
e Indústria Criativas do Gover-
no do Estado de São Paulo.

Criado em 2012, o Grupo Es-
parrama tem um intenso histó-
rico de criação teatral voltado 
para a pesquisa da interação 
entre teatro, infâncias, cidade 
e educação. Recebeu diver-
sos prêmios e indicações, 
tais como:

• Prêmio Caneca-Troféu Pe-
cinha é a Vovozinha – Catego-
ria Melhores da Palhaçaria em 
2022

• Prêmio APA 2018
• Prêmio São Paulo de Incen-

tivo de Teatro Infantil e Jovem 
2013, 2015 e 2018

• Prêmio Governador do Es-
tado de SP 2017

• Guias da Folha e do Esta-

dão 2016
• Prêmio da Cooperativa 

Paulista de Teatro 2013

Além disso, já foi contem-

plado por importantes edi-
tais como:

• PROAC – Circulação de Ar-
tes Cênicas para Rua -2018

• 11º Bienal de Arquitetura de 
SP – 2017

• 29º Edital de Fomento ao 
Teatro para a cidade de São 
Paulo – 2016

• Prêmio Teatro Alfa Criança 
– 2013, 2015 e 2016

• Viagem Teatral SESI 2013, 
2014 e 2016

• 2º Prêmio Zé Renato – 2015
• Rumos Itaú Cultural 2014
• Mosaico Teatral do SES-

COOP em 2014, 2015, 2016 e 
2017



46

Jéssica Andrade Tendresch comemora 
formatura em Psicologia na UNIFIO

J  éssica Andrade Ten-
dresch se formou 
em Psicologia pelo 
Centro Universitário 

de Ourinhos UNIFIO, no dia 
16 de fevereiro.

A conquista foi comemora-
da com muita alegria e grati-
dão com a família e amigos.

Parabenizamos a querida 
Jéssica pela formatura e 
desejamos que tenha mui-
to sucesso com a profissão 
que abraçou.

Orgulho de ser UNIFIOCom a amiga Maria FernandaJéssica com a filha Liz

Jéssica com o pai Luiz Gonzaga Tendresch Jéssica com a mãe Sonia Andrade Tendresch Com o namorado Matheus Mader

Com a mãe Sonia, irmão Luiz Henrique, Maria Fernanda, Liz, Matheus e Rose.Felicidade

Jessica recebendo o certificado
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POLICIAIS
OCORRÊNCIASOCORRÊNCIAS

Por: Marcília Estefani

Empresário ourinhense 
continua desaparecido

 Luciano Munhon está desde o dia 8 de 
fevereiro sem dar notícias

A família de 
Luciano Munhon 
procura por 
informações e 
faz apelo para a 
população
Alexandre Mansinho

Luciano Munhon, 
de 51 anos, em-
presário e mora-
dor da cidade de 

Ourinhos (SP) está desa-
parecido desde o último 
dia 08 de fevereiro. A fa-
mília fez boletim de ocor-
rência e pede para quem 
tiver informações entrar 
em contato com o telefone 
190, plantão da Polícia Mi-
litar, ou pelos outros canais 
públicos de coleta de infor-
mações.

Segundo um familiar que 
pediu para que sua iden-
tidade fosse mantida em 
sigilo, Luciano nunca an-
tes havia saído sem dar 
informações sobre seu pa-
radeiro, no entanto, esse 
mesmo familiar contou ao 
Negocião Digital que ante-
riormente o empresário já 
teve problemas com entor-
pecentes.

Munhon foi visto enquan-

to dirigia um veículo ômega 
com placas DLP-6565/SP 
e vestia bermuda, camiseta 
e chinelo. Câmeras de se-
gurança de um estabeleci-

mento comercial na região 
central de Ourinhos regis-
traram quando ele entrou 
no veículo e, depois disso, 
não deu mais notícias. Os 

próprios familiares afirmam 
que, até o momento, pes-
soas próximas já disseram 
que Luciano está no esta-
do do Paraná, na cidade 
de Curitiba, no entanto não 
há nenhuma confirmação 
oficial.

O Boletim de Ocorrência 
foi registrado na Polícia 
Civil, no entanto os fami-
liares do empresário afir-
mam que não receberam 
até o momento, cerca de 
14 dias após o registro, ne-
nhuma informação das au-
toridades sobre as buscas 
ou sobre qualquer medida 
que a Polícia Civil tenha 
efetuado.

Projeto do Ministério da Justiça e Segurança Pública busca 
combater epidemia de desaparecidos com medidas abrangentes

Existe no Brasil 
uma verdadeira 
epidemia de pes-

soas desaparecidas, as 
autoridades ainda não es-
tabeleceram um cadastro 
nacional dedicado a esse 
fenômeno, embora exis-
tam leis e tratados inter-
nacionais que obriguem 
o Brasil a tomar medidas 
mais efetivas. Enquanto 
isso não ocorre, o Ministé-
rio da Justiça e Segurança 
Pública (MJSP) anuncia o 
início da implementação 
da Política Nacional de 
Busca de Pessoas Desa-
parecidas.

O projeto, estruturado em 
três eixos, firma um acor-

do de cooperação com a 
empresa Meta, responsá-
vel pelo Facebook e Ins-
tagram, por meio da Se-
cretaria Nacional de Segu-
rança Pública (SENASP). 

Uma das iniciativas é a 
implementação da tecno-
logia Amber Alerts, que 
tem sido eficaz nos Esta-
dos Unidos desde 1996 na 
busca por crianças e ado-

lescentes desaparecidos. 
Esse sistema emite aler-
tas em casos de desapa-
recimentos suspeitos com 
riscos de lesão corporal, 
uma referência ao trágico 

Projeto do Ministério da Justiça e Segurança Pública busca combater epidemia de desaparecidos
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VIOLÊNCIA DOMÉSTICA 
Morador de Canitar é preso acusado de violência doméstica

Deputados propõe a divulgação 
de informações sobre pessoas 
desaparecidas por empresas 

beneficiadas com recursos públicos

caso de Amber Hagerman.
Além da cooperação tec-

nológica, o projeto visa 
estabelecer um cadas-
tro provisório, integrado 
ao Cadastro Nacional de 
Pessoas Desaparecidas, 
conforme previsto na Lei 
13.812/19. Até o momen-
to, o único banco de dados 
disponível é gerido pelo 
Conselho Nacional do Mi-
nistério Público, por meio 
do Programa de Localiza-
ção e Identificação de De-
saparecidos (PLID), ado-
tado por 21 estados como 
política de enfrentamento 
ao desaparecimento de 
pessoas.

O terceiro eixo do proje-
to concentra-se no desen-
volvimento de um eficiente 
fluxo de informação com 
os estados. Inicialmente, 
participarão do projeto o 
Distrito Federal, destaca-
do por sua proximidade 
com o MJSP e a atenção 
dedicada à busca de desa-
parecidos; Minas Gerais, 
cujo Registro de Eventos 
de Defesa Social (REDS) 
é um dos mais detalhados 
do país, e Belo Horizonte 
conta com uma delegacia 
especializada na busca de 
desaparecidos; e o Ceará, 
que recentemente instituiu 
o Comitê Estadual de En-
frentamento ao Desapare-
cimento de Pessoas.

O projeto de lei n.º 4306/23, atual-
mente em tramitação na Câ-
mara dos Deputados, visa im-

por a obrigatoriedade de empresas que 
recebem recursos públicos divulgarem 
informações relevantes sobre pessoas 
desaparecidas e campanhas de saúde 
promovidas pelo governo federal.

De acordo com a proposta, a divul-
gação dessas informações de utili-
dade pública deve ser realizada de 
maneira clara, objetiva e acessível, 
utilizando os canais oficiais de comu-
nicação da empresa, como sites e re-
des sociais.

O texto estabelece a obrigatoriedade 
de apresentação de foto, retrato falado 
ou vídeo de pelo menos uma pessoa re-
gistrada no Cadastro Nacional de Pes-

soas Desaparecidas. No caso das cam-
panhas de saúde, as empresas devem 
seguir as orientações fornecidas pelo 
Ministério da Saúde.

Adicionalmente, o projeto determina 
que as empresas mantenham um re-
gistro detalhado das divulgações rea-
lizadas, incluindo informações como a 
data, a imagem da pessoa desapareci-
da divulgada e os detalhes da campa-
nha de saúde compartilhada.

O deputado Júnior Mano (PL-CE), au-
tor do projeto, destaca que a sistemá-
tica divulgação de informações sobre 
pessoas desaparecidas nas redes so-
ciais e a disseminação das campanhas 
de saúde do governo federal represen-
tam uma nova era de sensibilização e 
mobilização da sociedade.

O rapaz agrediu 
inclusive sua 
mãe e ameaçou 
de morte todos 
que estavam no 
imóvel

Na noite de segun-
da-feira (19/2), a 
equipe do radio-

patrulhamento do 31º Ba-
talhão de Polícia Militar do 
Interior foi solicitada para 
atender ocorrência de de-
sinteligência em família.

O chamado aconteceu 
na cidade de Canitar, onde 
uma das vítimas declarou 
que seu irmão a ameaçou 
com uma picareta, deu um 
soco em seu braço, agre-
diu a sua mãe e seguiu 
ameaçando a todos de 
morte. 

Diante dos fatos o indiví-
duo recebeu voz de prisão, 
foi conduzido à Central de 
Polícia Judiciária em Ouri-
nhos e permaneceu preso 
à disposição da justiça.

► ESTATÍSTICAS - Vale 
lembrar que o Brasil ocu-
pa o 5º lugar no ranking 
mundial de feminicídio 
e muitas pessoas ainda 
acreditam que a violência 
doméstica se trata ape-
nas de agressões físicas 

e qualquer conduta que 
ofenda a integridade ou 
saúde corporal da mulher, 
mas não é bem assim. De 
acordo com o art. 5º da Lei 
Maria da Penha, violência 
doméstica e familiar con-
tra a mulher é “qualquer 
ação ou omissão baseada 
no gênero que lhe cause 
morte, lesão, sofrimento fí-
sico, sexual ou psicológico 
e dano moral ou patrimo-
nial”. Ou seja, a violência 
doméstica também pode 

ser psicológica, sexual, 
moral ou patrimonial. 

Caso você tenha sido tes-
temunha de uma violência 
doméstica, ou suspeite 
que ela esteja acontecen-
do, denuncie. A Central de 
Atendimento à Mulher – 
Ligue 180 é um serviço de 
utilidade pública essencial 
para o enfrentamento à 
violência contra a mulher. 
Além de receber denún-
cias de violações contra 

as mulheres, a central en-
caminha o conteúdo dos 
relatos aos órgãos compe-
tentes e monitora o anda-
mento dos processos.

► GUARDA CIVIL MU-
NICIPAL – Em Ourinhos 
a Guarda Civil Municipal 
possui serviço voltado ao 
atendimento de ocorrên-
cias de violência domésti-
ca, através da viatura Ma-
ria da Penha. Ligue 153 – 
plantão 24H.
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CONDENADO

O julgamento 
do açougueiro 
Hudson de Paula 
Lima aconteceu 
na última quinta-
feira, 22/2

Alexandre Mansinho

 

Na última quin-
ta-feira, 22/2, 
no Fórum Es-
tadual da Co-

marca de Ourinhos (SP), 
Hudson de Paula Lima, 
49 anos, recebeu, da ju-
íza Dra. Raquel Grellet 
Pereira, a sentença de 17 
anos de prisão em regime 
inicial fechado. Segundo 
a tese do Ministério Pú-
blico, que foi aceita pe-
los jurados, Hudson teria 
atingido Adolfo Guilherme 
Mingroni Alves, com 27 
anos na época dos fatos, 
com dois disparos de re-
vólver calibre 38, um no 
crânio e outro nas cos-
tas. O incidente ocorreu 
após uma briga de trânsito, 
onde a vítima, Adolfo, teria 
"fechado" o açougueiro e 
sua esposa em uma rua 
próxima ao local do crime. 
A vítima estava sozinha, di-
rigindo um carro utilitário e 
o réu estava de moto, com 
sua esposa na garupa. 

Pelo Ministério Públi-
co atuou o promotor Dr. 
Marcos Vargas Fogaça 
que, durante os debates 
na sessão do júri, afirmou 

que o réu é uma pessoa 
violenta e que, depois da 
referida “fechada”, ele te-
ria deixado sua esposa 
em casa, que era próxima 
ao local do incidente e, 
de moto e armado, perse-
guido a vítima por vários 
metros antes de dar os 
disparos. 

Pela defesa atuou a Dra. 
Amanda Cristina Rossi-
galli, que iniciou a sua fala 
questionando a postura 
do promotor que, segun-
do ela, usou de outros fa-
tos, alheios ao processo, 

para afirmar que o réu era 
um homem violento. A ad-
vogada apresentou a tese 
de que o crime não teria 
sido cometido por moti-
vo fútil, que a vítima teria 
ameaçado Hudson e sua 
esposa quando deu ré 
com seu carro na direção 
da moto, fazendo a refe-
rida “fechada”, e havia 
também ofendido o acu-
sado. Dra. Amanda afir-
mou que, na sua maneira 
de pensar, o que mais se 
coaduna com o fato seria 
o homicídio privilegiado, 

que é quando o homicídio 
se dá depois de uma pro-
vocação.

Na época dos fatos, o 
delegado titular da DIG 
(Delegacia de Investiga-
ções Gerais), Dr. João Il-
des Beffa, convocou uma 
coletiva de imprensa para 
compartilhar os resulta-
dos das investigações. 
Nessa coletiva, o delega-
do confirmou que Hudson 
confessou o crime e deu 
detalhes sobre a briga de 
trânsito. Na mesma oca-
sião, Dr. Beffa também 
confirmou que foram en-
contradas, dentro do ve-
ículo da vítima, porções 
de entorpecentes e uma 
balança de precisão, fato 
que chegou a levantar a 
hipótese de que o crime 
teria relação com o tráfi-
co de drogas, no entan-
to, não houve nada nas 
investigações que desse 
sustentação a essa pos-
sibilidade.

A pena de Hudson foi 
de 16 anos pelo homicí-
dio e de 1 ano pela posse 
de arma de fogo sem re-
gistro. O réu, que estava 
preso por um outro crime, 
permanecerá preso du-
rante o recurso. A sessão 
do Tribunal do Júri durou 
cerca de 8 horas e teve 
seu término perto das 
22h.

Acusado de matar Adolfo Guilherme 
Mingroni Alves, vulgo “Casquinha”, é condenado

a 17 anos de prisão em regime fechado

Adolfo vulgo 'Casquinha'

Hudson de Paula Lima



FLAGRANTE
PRF apreende carga de eletrônicos 

sem comprovação Fiscal

A mercadoria foi 
encontrada na 
bagagem de uma 
passageira de um 
ônibus que seguia 
para São Paulo/SP 

Na terça-feira 
(20), uma equi-
pe da Polícia 
Rodoviária Fe-

deral (PRF) recebeu uma 
informação que uma mulher 
havia embarcado na rodovi-
ária de Ourinhos/SP em um 
ônibus que estava indo em 
direção a São Paulo/SP com 
uma grande quantidade de 

eletrônicos. 
Imediatamente, a equipe 

da PRF deslocou-se para 
conferir a situação e con-
seguiu alcançar e abordar 
o ônibus na Rodovia Rapo-
so Tavares no município de 
Ipaussu/SP.

Durante a fiscalização, os 
policiais encontraram 40 Te-
lefones celulares, 15 apa-

relhos (Alexa), 209 frascos 
de perfumes e uma grande 
quantidade de relógios de 
variadas marcas, além de 
outros produtos eletrônicos 
na bagagem de uma passa-
geira. 

Diante dos fatos, a ocorrên-
cia foi encaminhada para a 
Polícia Federal na cidade de 
Marília/SP.

50



51

ADAUTO GOMES 
– Filho de Conceição 
Aparecida Gomes, fale-
cida em 08/02/2024

ANTONIO PILON – 
Filho de Aparecida Fer-
rari Pilon, falecido em 
02/02/2024

ANTONIO TAVARES – 
Filho de Helena Tavares, 
falecido em 11/02/ 2024

APARECIDO JOR-
DÃO DA SILVA – Fi-

lho de Sinira de Souza 
da Silva, falecido em 
14/02/2024

ARNALDO RIÇOLLI 
– Filho de Carolina Bulli, 
falecido em 19/02/2024

ARYOWALDO COR-
REIA DE OLIVEIRA 
– Filho de Carmelina 
da Silva, falecido em 
14/02/2024

CARLOS NHAN – Fi-
lho de maria de Souza, 

falecido em 10/02/2024
DALILA MARIA 

FRANCO – Filha de 
Roseana Ferreira Paes, 
falecida em 04/02/2024

DELSIDE CORRÊA 
DA SILVA – Filha de Ma-
ria Conceição Corrêa, 
falecida em 18/02/2024

DEVANIL SOCOR-
RO FERNANDES – Fi-
lho de Vanil Esposto 
Fernades, falecido em 

15/02/2024
JOSÉ DE RIBAMAR 

VIANA – Filho de Rai-
munda Novata Viana, 
falecido em 28/01/2024

JOSOEL ODILIO DOS 
SANTOS – Filho de 
Isaura Rosa de Jesus, 
falecido em 12/02/2024

LEONOR RIBEIRO 
CARREIRA – Filha 
de Maria Aparecida 
Ribeiro, falecida em 
13/02/2024

LUIZ PEREIRA DA 
SILVA – Filho de Joana 
Anselmo de Oliveira, fa-
lecido em 01/02/2024

MARIA DE FÁTI-
MA CANDIDO – Fi-
lha de Iracema Alfredo 
Candido, falecida em 
13/02/2024

MONIQUE MARTINS 
NAHIRNHAK – Fi-

lha de Silvana Martins 
Nahirnhak, falecida em 
13/02/2024

REYNALDO RODRI-
GUES – Filho de Erme-
linda Cavalheri, falecido 
em 17/02/2024

ROSMARI SILVA – Fi-
lha de Zilda Silva, fale-
cida em 14/02/2024

SEBASTIÃO CANDI-
DO PEREIRA – Filho 
de Otilha de Lourdes 
Pereira, falecida em 
11/02/2024

SILMARA APARE-
CIDA DOS SANTOS 
SILVA – Filha de Maria 
Aparecida dos Santos, 
falecida em 16/02/2024

TERESA SOUZA DE 
ARAUJO – Filha de 
Raimunda Diamantina 
de Cassia, falecida em 
19/02/2024
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